

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : Sabrina Sabrina
<https://www.cadre21.org/membres/sabrina-defoy-uqar-ca>

Date d'obtention : 2022-01-28 16:27:08

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ? Comme nous le savons, la technologie ne cesse de croître. Elle est omniprésente dans notre quotidien. L'école n'y échappe pas. Il peut être parfois difficile de s'y retrouver et ce, même en tant qu'adulte. En effet, j'avoue ne pas utiliser les réseaux informatiques de manière plus sécuritaire la plupart du temps. Il est donc de notre devoir de mieux outiller les élèves sur l'utilisation des outils numériques tout en les informant des enjeux de la cybersécurité. Pour ce faire, je dois donc moi-même m'outiller et m'informer.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Je souhaite avoir des pratiques davantage cybersécuritaires puisqu'avec cette formation, je suis plus sensibilisée à l'importance de cette sécurité.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

Comme les élèves sont beaucoup plus à l'aise avec la technologie que les générations antérieures, je pense qu'intégrer les pratiques cybersécuritaires en classe permettrait de favoriser la motivation et l'engagement des élèves.